

LA FEDERACIÓN MÉDICA CUBANA

Con el objeto de mejorar la situación económica de la profesión médica y de proteger su ética, fué inaugurada en la Habana, el 24 de octubre de 1925, la Federación Médica de Cuba.

Sociedades médicas locales habían existido hasta entonces en diferentes partes de la Isla, pero éste ha sido el primer intento para unir los médicos de todo el país en una asociación similar en sus propósitos a la "American Medical Association" de los Estados Unidos.

Con el apoyo de los médicos más eminentes de Cuba, como lo evidencia la lista de sus miembros directores, esta organización parece destinada a llenar una noble misión en el avance de la ciencia médica, y como consecuencia, en el alivio de los sufrimientos humanos en Cuba.